

ビューティー&ヘルス

Beauty & Health

別冊
ソフイア
ビューティー&ヘルス
680YEN



右上=ヘアエステは、まず写真のように、たんぱく質の液を髪全体にまんべんなく塗布するところからスタート。塗布後、いったんドライヤーで乾かします。右下=次に再び薬剤を塗布し、写真のようにアイロンで軽くのばしながら、キューティクルを整えます。熱を加えることで、効果がアップ。さらに二過程後、洗い流して終了です。



オーナーの内野さん。ヴィタル・ササンの美容学校で学び、現在はササンのインストラクターも務める。

●カットやパーマのテクニックはもちろん大切。でも、髪の悩みに対応するクリニック的な部分をプラスすれば、髪はもっと美しく、扱いやすくなるんです。当サロンが目指しているのは、スタイルだけでなく、髪の手触りがよく、つやがある——そんな要素を含むトータルでベストな仕上がりに。個別の対応で「ヘアエステ」をしますから、満足していただけるはず。(内野さん)



クリニックパーマ
メモ シャンプー後
の手入れは、軽い
ハンドラでOK!
パーマ料金 ¥30000

コーミングしながらつけたたんばく質の原液を、ドライヤーで乾かしながら吸収させます。



15種類の成分をブレンドしたストレート1液を、髪の毛の根元から毛先へとコーミングしながらつけます。



ストレート1液を15分間つけたあと、勢いのいいぬるま湯のシャワーで、入念にすすぎ、乾かします。



1液で仕上げたあとの髪の状態。ブラシでブローしなくても、ポリリウムがおさまり、しなやかな印象。



After



●クリニックパーマ
メモ シャンプー後
の手入れは、軽い
ハンドラでOK!
パーマ料金 ¥30000

体験談1●前村美穂さん サラツとした髪の 感触にビックリ

クリニックパーマをかけたあとは、本当に手入れにかける時間が短くなりました。今までは、ストレートにブローしようとする、軽く1時間はかかっていたんですけれど、今はシャンプーして、タオルでふいたあと、軽くドライヤーをかけただけで、毛先までストーンとしたストレートなんです。

クリニックパーマをかける前にも実は何度かストレートパーマもかけてはみたのですが、1週間もすると毛先がへんにハネたりして、ポリリウムもできていたんです。自分でも、ストレートパーマはやはり人工的なものだし、効果がひと月かふた月も続けばいいと思っていただけに、クリニックパーマの効きめにはビックリしましたね……。

スタイリングも、パーマをかける前は、編みこみやゴムで結ぶスタイルが多かったのですが、最近は、ストレートのよさを思う存分楽しめるようになったので、サイドの髪をトップで束ねてサラサラ感を楽しんでいます。

三つ編みにすることもありますが、編み目のツヤが以前とは違いますね。

Before



坂爪希美代さん 19歳・アルバイト。
「私のくせっ毛は強烈。生まれつきなので半分あきらめていたんですよ」

「とにかく私の髪は、誰もが認める強烈なくせっ毛なんです。高校1年のころから少しのぼして見たのですが、收拾がつかずに泣く泣くカットすることにしました。それ以来、ずっとショートヘアにしているんですが、髪のポリウムは相変わらずですね」と坂爪さんはいます。

たしかに坂爪さんの髪は、強度なくせっ毛。「坂爪さんのようなハードなくせっ毛でも、たんぱく質の原液と、コーミングをていねいにしながらストレート液をつければ、きれいに仕上がりますよ」(内野さん)

また、仕上げのカットも大切。「くせっ毛が強い人ほど、ストレートに仕上げたときの毛先の長さに、バラつきがでてくるんです。くせっ毛とひと口にいても、弱いもの、強いものがまざり合っているので、カットをしてラインを揃えるんです」(内野さん)

カットも終わり、鏡をのぞきながら本当にピツクリしている様子の坂爪さん。サロンに入ってきたときは伏し目がちだったのに、髪がストレートへと近づくにつれて、表情が別人のようにイキキキして明るくなったことも、印象的でした。

STEP1

夢のよじなストレートでキューティンヘアに



④ ストレート液を続けて髪全体に塗布。5分間放置したあとでシャンプーします。



⑤ クリニックパーマの完成。くしがサクと通り、いやなこわつきもなくなりました。



⑥ サラサラのストレートに。本来の黒髪を生かす健康的でハリのある仕上がりがです。



① ストレート液をつけたあと、60度のスチームに30分間入ります。



② ストレート液を、ぬるま湯のシャワーで、ぬめりがなくなるまですすぎます。



③ すすぎ後、ドライヤーで乾燥させます。この状態ですぐに指ざわりがしなやか。

Before



国安典子さん 25歳・OL。「くせっ毛とかたい髪が悩みです。今まであらゆる方法を試してみたんですがダメでしたね」

国安さんの髪質は、しっかりとしたかためのくせっ毛。髪質を考えるとロングにしたくてもできないので、流行のヘアはあきらめていたそうです。「国安さんのように、かたい感じのくせっ毛でも、ストレート液をつける前にしみこませた、たんぱく質の原液で、かなり扱いやすくなるはずですよ」

ストレート液の成分にも、がんこなくせっ毛を柔軟にするものが含まれていますから、安心してください」(内野さん)

写真⑤、⑥は、クリニックパーマ終了後の状態。髪の根元からくしもサクと通り、指で触れるとすべりそうなほどすべすべとソフトになりました。

After



体験談2●国安典子さん
かたい髪質もソフト

のどちらかに似ても、くせっ毛にしかないのではないのでしょうか、やはり、ツヤツヤとした柔らかなそうな髪の人を見ると、うらやましかったです。一度だけロングにしたことがあるんですけど、やっぱり、こわつきで見苦しくなってしまう……。クリニックパーマをかけたなら、髪がすべすべになって、本当にうれしくて。家族や友だちにもほめられました。



ブラシを使わなくてもサラサラなストレートラインに

滝口万里さん 27歳・OL

父のくせっ毛が私にも遺伝して、クリニックパーマをかける前は、髪全体がぼわっと広がって大変でした。その髪質をカバーしようとしてソバージュにしてみたんですが、逆に広がりが派手に見られたため、まわりの人からは遊んでいるように思われていたようです。でもパーマをかけたあとは、本当に髪全体



ter



1 ストレート液をつけて5分後にシャンプー。髪の毛のめりなくなるまで、完全に洗い流します。



2 フローをして、毛先の長さが揃っているかどうかをチェック。くせがのびると、毛先の長さには気がなかつたハラつきが。



3 髪全体の長さが揃うように、コーミングしながらカットします。坂爪さんの表情もほころんでうれしそうです。



4 いいよ、完成です。あんなにがんばったくせつ毛が、うそのようです。髪に触れてサラサラを実感。

体験談3 ●坂爪希美代さん
トップがごちんま
りとキュートに
 友だちには、「かつら」とかよばれて、本当にこの髪にはいやな思いをしてきました。サラサラ用のシャンプーを買ったり、美容室にも2カ月に1回ぐらいは行くようにしてたんですけど、ストレートパーマをかけてもダメなんですよね。最近では、すっかりあきらめていました。
 でも、クリニックパーマって、本当にすごい効果ですね。頭の重みが軽くなったし、シルエツトがすっきり変わりました。私のような生まれつきのくせつ毛には、ぜったいのおすすめだと思っています。



私も含めて、友人たちもみんなロングヘアなのですが、くせつ毛の私と、ストレートの友だちとは、同じロングでも全然、ツヤもサラサラ感も違うんですよね。うらやましいなあと思っていたところ、友人の紹介でクリニックパーマを知り、すぐにかけてみたんです。
 このパーマって、本当に指で触ったときの感じが軽くなってサラサラと流れるようなストレートになるんですよね。まわりの友人も、スッキリしたねってほめてくれます。

髪に触れたときの感じが、とてもさわやかなんです

徳永真希子さん 19歳・学生



がツヤツヤとして、ブラシでフローしなくても毛先までストレートのまなんです。ポリユームがおさえられて、ごちんまりとまとまるおかげで、だいぶん印象もかわりました。